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中華民國輔仁大學校友總會第四屆第六次理監事會

會議紀錄

時間：107 年 10 月 20 日(星期六) 11：00~12：00

地點：台南總理餐廳(地址：台南市西門路四段 258 號)

出席人員：

《理事》陳立恆理事長、劉雅各理事、蔡瑞彬理事、羅英弘理事、林德明理事、

邱大環理事、張喜會理事、王志庸理事。

(理事 8 位)。

《監事》陳貴糖監事、馮思民監事、湯明達監事。

(監事 3 位)。

共 11 位。

請假人員：

《理事》吳東亮榮譽理事長、陳致遠榮譽理事長、江惠貞副理事長、李艷秋理事、

羅崑泉理事、蔡政勳理事、楊敏華理事。(理事 7 位)。

《監事》黃宏進監事、林淑玲監事。(監事 2 位)。

共 9 位。

列席人員：

《校友總會》吳紀美秘書長、林倢伃助理。

《台南市校友會》楊明勳理事長、羅士凱校友、林添城校友、黃福隆校友、徐吉

泰校友、翁聖仁校友、龔碧鈴校友、曾玉芬校友。

《高雄市校友會》吳佳穎校友。

《輔仁大學》江漢聲校長、李天行國際與資源發展副校長、資金室陳杰昇住任、

公共事務室吳紀美主任、張榮盈組長、林曉音組員。

共 14 位。

記錄：林倢伃

主席：陳立恆理事長

一、主席致詞

陳立恆理事長：

很感謝台南市校友會熱情的接待我們並共同舉辦這次的理監事會議，這

是很難得的機會讓我來重溫舊夢。今天的會議在有台南市校友會的支持下，

我們絕對會進行得很順利、很開心。尤其校長這次也特地來參加，真的很用

心。也看到校長用心經營我們的醫院，真是不簡單！而且剛剛也聽到校長說

醫院越做越好，這是難得的消息。我想每位校友也都很關心這件事情。總而

言之，我們校友是絕對支持學校的！我們常說學校就是自己的家，今天很開

心能看到校友們齊聚一堂，也謝謝各位的參與，謝謝！
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二、貴賓致詞

江漢聲校長：

謝謝陳理事長、台南市校友會的楊理事長，以及各位校友們，大家早安！

我們從台北一路坐高鐵來到台南，這真是兩個不一樣的地方，台北的天氣不

太好，而來到台南天氣晴朗，一切都很開闊。人生要偷得浮生半日閒，今天

能來到南部來跟大家相聚，也能夠一起參觀一些景點，這是非常開心的。上

個月我們醫院的院慶，很榮幸能邀請到陳理事長來慈善音樂會。我們也頒了

一個獎項給陳理事長，因為他捐給醫院的那面牆得到了 Icon Honors 貢獻大

獎，這是校友的榮耀，也是學校的光榮！陳理事長真的是校友的典範，他對

學校無怨無悔的付出，學校真的非常感謝他。目前學校最重要的是看醫院經

營的成敗，我們的醫院蠻爭氣的，大概在明年的五、六月就能達到平衡。不

過目前醫院的護理人員還是不夠，這也會影響到醫院的開拓速度。但我們在

志工、醫療服務這方面做得很好，這部分在別的醫院是做不到的，而我們都

做，這就是我們的優勢。我覺得學校最大的資源就是我們的校友，上週我們

開了美國基金會會議，美國基金會的校友也是給了學校許多建言。學校有了

醫院之後，跟其他的大學是不一樣的。一般大學靠的是學費，但台灣的私立

大學無法只靠學費存活，所以我們的醫院發展了之後，會結合許多生技產業，

這樣的槓桿原理才能撐起學校，美國基金會的校友也很認同這件事。將來從

醫院生技的開發推向學校，這樣學校才能快速前進。因為台灣前幾名的學校

都是醫學大學，所以我希望醫院發達之後能夠帶動學校，讓整個輔仁大學永

續經營，並在世界排名更上一層樓，這是未來的願景。今天很開心能來到台

南跟各校友歡聚，希望各位若對學校有任何建議都能提出，更歡迎大家時常

回來學校參觀。十二月是校慶，也是學校最漂亮的月份。若大家有到台北，

別忘了回來輔仁大學走走，謝謝各位！

三、審議前次會議紀錄

第四屆第五次理監事會會議紀錄：通過。

四、工作報告—吳紀美秘書長報告

(一)107 年度工作報告：詳見會議手冊 107 年度工作報告，分為已辦理項目及

預計辦理項目。

今年的校慶活動於 12 月 8 日在校內舉行，除了剛剛提到的運動會，當天

也是中華民國輔仁大學校友總會第五屆第一次會員大會，當天會進行新的

理監事選舉，請學長姐務必參加，謝謝各位。

(二)107 年度國內校系所友會活動：包含各校友會、系所友會舉辦活動及畢業

45、50 週年同學會。

(三)經費收支概況：詳見會議手冊 107 年度 1~9 月收支表。
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五、提案討論

(一) 案由：編列本會 108 年年度預算表及員工待遇表，以提報本年度會員大

會審議，請討論。

提案單位：校友總會辦公室

說明：

1. 依據本會章程第三十二條辦理。

2. 本會 108 年年度預算表內含員工待遇編列，詳如附件一(第 12 頁)。

決議：照案通過。

(二) 案由：編造本會 108 年年度工作計畫，以提報本年度會員大會審議，請

討論。

提案單位：校友總會辦公室

說明：

1. 依據本會章程第三十二條辦理。

2. 建請各校友會及系所友會提報民國 108 年年度預定辦理之活動，共

同列入本會工作計畫中。

3. 本會 108 年度理監事會議，建議參考配合各縣市校友會及系所友會

活動舉行，以增進各地區校友情誼並拉近校友與母校距離。

4. 輔仁大學 108 年度行事曆，詳如附件二(第 13-14 頁)。

決議：照案通過。

(三) 案由：校友總會組隊參加 107 學年度校慶運動會-校友組趣味競賽事宜，

請討論。

提案單位：校友總會辦公室

說明：

1. 107 學年度校慶運動會及校友組趣味競賽訂於 107 年 12 月 8 日(六)

舉行。

2. 校友組趣味競賽項目及每隊參賽人數為：

a.『總機服務生』，每隊 6 人(男女皆可)。

b.『BB 彈射擊』，每隊 5 人(男女皆可)。

3. 詳細競賽規程及報名表詳如附件三(第 15-17 頁)。

決議：請各校友會踴躍組隊參加，此案照案通過。
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六、臨時動議

羅英弘理事：各位理監事及校友大家好！我們新北市校友會理事長江惠貞學姊
邀請大家在選舉結束後，到新北市果菜市場參觀，中午一同用餐，下午搭乘遊
覽車到附近走走。時間及地點我們屆時會再告訴大家，謝謝。

七、唱校歌

八、合照

九、散會


